

2015, 09, 08 NO, 726

日本共产党

磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 池田 としお Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

「夏までに」法案争戦長幕統

昨年12月、米軍自衛隊再び暴走の実示仁比氏、内部文書参院安保特

自衛隊トップの河野克俊統合幕僚長が2014年12月の総選挙直後、米軍に対して戦争法案の成立時期を「来年夏までに」と伝達していたことが、2日の参院安保法制特別委員会で明らかになりました。日本共産党の仁比聰平議員が独自入手した統合幕僚監部の内部文書「統幕長訪米時の（ママ）おける会談の結果概要について」をもとに暴露したものです。仁比氏は「国會無視、大問題だ」と追及しました。

△ 同文書によれば、自衛隊は、

安倍晋三首相が4月末の米上下両院合同会議で「この夏まで」の法案成立を表明した半年近く前から、米側に法案の成立時期を示しています。小池晃副委員長が8月11日の同特別委員会で暴露した統幕内部資料（戦争法案の8月成立を前提にした運用計画を記した文書）に続いて、国会も国民も無視した自衛隊の暴走、対米従属の実態が再び明らかになりました。

文書は、河野氏が14年12月17日から18日にかけて米

国防総省や米軍高官7氏と相次いでおこなった会談の概要です。同24日に提出された文書には「取扱厳重注意」と記されています。

それによると、河野氏は12月17日のオデイエルノ陸軍参謀総長との会談で、戦争法案について「予定通りに進んでいますか？」何か問題はあるか?」と問われ、

「与党の勝利により来年夏までには終了するものと考えている」と答えています。

同18日のダンフォード海兵隊司令官との会談で、河野氏は沖縄新基地建設をめぐつて「辺野古への移転やキャンプハニセン、キャンプシュワブでの共同使用が実現すれば、米海兵隊と陸上自衛隊との協力が一層深化すると認識している。これにより沖縄の住民感情も好転するのではないか」とまで進言しています。

米軍と自衛隊の共同使用をめぐっては、今年3月の衆院予算委員会で穀田恵二議員の追及に対し、中谷防衛相は「代替施設における恒常的な共同使用というのを考えていません」と答弁しており、これと矛盾しています。

仁比氏が暴露した内部文書について中谷元・防衛相は「いかなる資料か承知していないのでコメントすることはできません」と答弁。仁比氏は、内部文書を中谷防衛相に手渡し、文書の存在を確認して委員会に正式に提出するよう求めました。

2015年9月3日(木)

近在野議員の会・萩生田氏ら
2010年発足「国想う
・政治派團體
言論抑圧・暴言の自民
派政治團體
「懇話会」・源流は靖國

沖縄の新聞はつぶせ」「マスコミ懲らしめるには広告収入をなくせばいい」など言論抑圧、沖縄侮辱の暴言が飛び交った自民党議員の勉強会「文化芸術懇話会」の源流ともいえる靖国派政治団体の存在が本紙の調べでわかりました。

この政治団体は「国想（おも）う在野議員の会」。自民党が野党時代の2010年3月5日に設立届が総務相、東京都選挙管理委員会に提出されています。

本紙が情報公開で入手した同会の「規約」には、「日本の歴史・伝統・文化大切にし国柄を守る理念に基づき：必要な政治活動を行う」と記述しています。

代表者は、自民党で文部科学相、国土交通相などを歴任、10年6月に離党したあがれ日本、日本維新的会に所属した中山成彬（なりあき）元衆院議員です。「主たる事務所」は、安倍首相の側近、事務所内に置き、会計責任者・事務担当者も萩生田氏の公設第1秘書です。メンバーは、中山、萩生田氏はじめ14人でスタートましたが、現在13人。うち、萩生田氏はじめ、文化芸術懇話会の参加者が、懇話会代表で、自民党青年局長を更迭された木原稔衆院議員（衆院熊本1区）、蘭浦健太郎外務政務官（衆院千葉5区）、松本洋平内閣府大臣政務官（衆院東京19区）の4人にのぼっています。

在野議員の会メンバーが、文化芸術懇話会の中核的存在を占めているといえます。この4氏に、牧原秀樹自民党副幹事長（衆院比例北関東）、武藤容治総務大臣政務官（衆院岐阜3区）、赤池誠章文部科学政務官（参院比例）を加えた7氏は、「靖国の英靈に対する国家儀礼の確立」や「新憲法の制定」を掲げる「神道政治連盟国会議員懇談会」の会員でもあります。

06年2月の「建国記念の日」に「日本の良き伝統と国家の品格を守る」として、自民党新人議員34人で発足した稻田朋美政調会長率いる「伝統と創造の会」に名前を連ねるメンバーも多く、このうち、菌浦、赤池両政務官は、8月15日、靖国神社に参拝しました。

在野議員の会規約は、「本会の目的を達成する」ために「研究会、講演会の開催」「関係方面への宣伝活動」などを行うとしています。会員による相次ぐ侵略戦争肯定の行動や暴言は、その一端といえます。

2015年9月6日(日)

日本共产党発行
しんぶん赤旗
日刊●月3497円
日曜版●月823円

第17回奈良赤旗まつり
11月7日(土)午前10時～
会場 奈良100年会館大ホールと時の広場
主催 共産党奈良県委員会

三宅町9月議会

三宅町議会の第3回定期例会（9月議会）が4日開会されました。今回のように使われたかを主に審議する議会となりました。

議会は昨年度の予算がどのように使われたかを主に審議する議会となりました。当日は、町長の議案説明の後、「ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充を求める意見書」「被爆70周年、核兵器廃絶を求める意見書」が全員賛成で可決されました。

</div